

Paris, le 14 février 2025

Madame l'Inspectrice, Monsieur l'Inspecteur,

Nous avons le plaisir de vous informer qu'une équipe d'élèves du Lycée Général et Technologique **CARNOT de DIJON**, encadrée par les professeurs :

Julien BARTHES et Hervé LEFRANC

sur le projet :

"Ça ne tient qu'à un fil"

a participé au **Concours national des 32^e Olympiades de Physique France**

et a obtenu un **deuxième prix**.

A l'initiative de l'Union des Professeurs de Physique et de Chimie (UdPPC) et de la Société Française de Physique (SFP), le concours s'est déroulé les 31 janvier et 1er février 2025, à l'Université d'Aix-Marseille. La marraine était Magali Deleuil, Astrophysicienne au laboratoire d'Astrophysique (AMU/CNRS/CNES, IUF), professeure des université et directrice adjointe de l'institut Origines de Marseille.

Ce concours a reçu le soutien financier du ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, de la Société Française de Physique, de l'Université Amu d'Aix Marseille ainsi que de nombreux autres partenaires et mécènes (laboratoires, entreprises...).

Veillez agréer, Madame l'Inspectrice, Monsieur l'Inspecteur, nos cordiales salutations.

Pour le comité national des Olympiades de Physique France



Pascale Hervé